
Nach zwei Jahren Corona-Pause

Franz-Josefs-Schenke am Weihnachtsmarkt sehr gut
besucht

Sehr gut besucht wurde nach zweijähriger Corona-bedingter Pause der Denkendorfer
Weihnachtsmarkt.
Wir haben uns mit unsere Franz-Josef-Schenke beteiligt.
Wir bedanken uns für den regen Zuspruch, die vielen netten Gespräche und dem Bauhof sowie der
Verwaltung der der Gemeinde Denkendorf für die Organisation der rund um gelungen
Veranstaltung.
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